



Archevêque de Montréal

**MESSAGE DE L'ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL:
*Prions pour le prochain successeur de Pierre***

le 2 mai 2025

Chers frères et sœurs en Jésus-Christ,

Alors que l'Église fait mémoire du Pape François, elle se prépare pour le prochain conclave qui va commencer ce mercredi 7 mai afin d'élire un nouveau Pape. Je vous invite à vous unir dans la prière ce dimanche, pendant la messe, afin de confier ce moment au souffle de l'Esprit Saint. Prions pour que les cardinaux soient guidés par l'Esprit Saint dans le choix d'un nouveau successeur de Pierre, rempli d'humilité et d'amour de Jésus.

Dans l'Évangile de ce dimanche, le Seigneur ressuscité dit à Pierre : « *Suis-moi.* » (*Jean 21, 19*) Que cette invitation résonne aussi dans nos cœurs, et qu'elle inspire l'Église tout entière à marcher ensemble avec confiance à la suite de le Jésus-Christ, l'Agneau Immolé et notre Bon Pasteur, et à proclamer son Nom par toute la terre.

Soyons des *Pèlerins d'espérance* par la grâce de Dieu.

Union de prière,

✠ Christian Lépine

Archevêque de Montréal